

Vereinsmeister ermittelt



Über die guten Leistungen der neuen Vereinsmeister freuten sich (v. l.) Harald Roters (Vorsitzender SGA), Karin Justen (Concept Direct), Petar Prasnicki, Florian Deimel, Thomas Combrink, Joshua Kleineidam, Walter Justen (Concept Direct), Lisa Marie Heßler.

Mit einer besonderen Überraschung eröffnete Harald Roters die Siegerehrung des vereinsinternen Wettkampfes. Er gestand den teilnehmenden Schützen, dass sie dabei gleichzeitig die Vereinsmeisterschaft am Luftgewehr ausgetragen hätten. Im Hinblick auf die an diesem Tag erzielten guten Ergebnisse, sei die Geheimniskrämerei die richtige Vorgehensweise gewesen, schmunzelte der Vereinsvorsitzende der SGA.

Auch die anwesenden Sponsoren Karin Justen und Walter Justen, Concept Direct GmbH, bestätigten den Eindruck, dass die leistungsstarke Vereinsjugend so ganz ent-

spannt gezeigt habe, wie gut sie ist. Mit großer Aufmerksamkeit hatte das Unternehmerehepaar die Ergebnisse verfolgt. Als Sponsoren unterstützen sie die SGA seit einigen Jahren. In diesem Jahr konnte dank ihrer Unterstützung ein neues Luftgewehr für das Jugendtraining angeschafft werden.

Die Ehrung der neuen Vereinsmeister übernahm Karin Justen. Sie überreichte den strahlenden Siegern die Pokale: Florian Deimel (Schüler), Joshua Kleineidam (Jugend), Lisa Marie Heßler (Junioren), Petar Prasnicki (Schützenklasse), und Thomas Combrink (Altersklasse).